

Kiwanis-Club Achern-Ortenau lädt Kinder zum kostenlosem Kinobesuch

Bereits zum dritten Mal lädt der Kiwanis-Club Achern-Ortenau an einem Adventssonntag Familien ins Acherner Kino Tivoli ein, die mit ihren Kindern in nicht einfachen wirtschaftlichen Verhältnissen leben müssen und sich deshalb einen Kinobesuch im Grunde nicht leisten können. Für die Vorführung hatte der Verein „Kommunales Kino Achern“ den Film „Ernest & Célestine“ empfohlen, ein sehr einfühlsamer Film, der von der Freundschaft zwischen der Maus Célestine und dem Bären Ernest handelt. Célestine findet Unterschlupf im Haus von Ernest und im Laufe des Winters werden sie trotz ihrer Unterschiede zu allerbesten Freunden, die immer mehr Gemeinsamkeiten entdecken und füreinander da sind, zum Beispiel wenn einer von ihnen krank ist. Nur die anderen Mäuse und Bären haben noch nicht verstanden, dass man sich nicht auf alte Vorurteile verlassen sollte. Während diese noch immer davon überzeugt sind, dass Bären und Mäuse nicht zueinander passen, beweisen Ernest und Célestine ihnen das Gegenteil.

Die 130 Kinder mit ihren Begleitern bekamen außer dem Film auch noch eine Tüte Popcorn und ein Getränk spendiert, so wurde der Kinonachmittag für sie zu einem ganz besonderen Weihnachtserlebnis.



Bildunterschrift: das Organisationsteam des Kiwanis-Clubs von links: Inge Huck, Mathias Müller, Jürgen Klemm und Karl-Heinz Huck (Ulla Brunke fehlt)

Foto: Ula Brunke

Text: Uta Vogel

Verfasser: Uta Vogel, Telefon: +49 (7841) 9553, Telefon: +49 (160) 4794817, uta.vogel@lindenhaus.de